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会長：和田良一  副会長：三島 昭  幹事：島崎秀樹   

  第 １９８３回   令 和 ２年 １月 ２２日 （水） 

本 日 の行 事   クラ ブ管 理 運営 委員 会 につ い て
2019－20年度       和田良一会長         

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊地区事務所より  

・青少年交換 夏期学生派遣募集案内 

・１２月増強状況報告書 

＊多治見リバーサイド RC より 米山学生 行

事協力のお願い 

 インターアクトとの交流会に参加協力 ３

月２８～２９日 多治見市 虎渓山永保寺 

＊志摩 RC より 国試大会参加申込書 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９８２回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

皆さん今晩は。あっという間に半月が過ぎました。 

今年はねずみ年ですが、年男になります。3 月で 72 歳になります。ネズミはこちょこちょと働くの

で、今年は漠然としてですが、良い年になり災害もないような年になるのではないかと期待をしており

ます。なんせ雪のない異常な状態ですので、どんなことが起きるか分かりませんが、自分としては、今

年はいい年になるなと思っております。 

皆さん、美しいものには感動をします。山を登った時、原風景を見た時、きれいな海を見た時、何で

も美しいものには心を奪われ、感動をします。僕の言いたいことは、仕事でも、美しい仕事をする、美

しい仕事をすると云う事は良い仕事をすることで、親切や丁寧、高い技術力も大事ですが、一番は自分

の心を良くしていけばいいのではないかと思います。いい絵を見ても、いい陶器にであってもその良さ

が分からないと、本当にいいものは見飽きないです。その場に何時間でも見ていたいと、そういうもの

が本物であり、良いものだと思います。それを見ていられるだけの美しい心が自分にないと、それだけ

見ていることはできません。美しい人を見てもよくは見えますが、やはり内面が一番大事で、教養や知

性など男性でも女性でもそうですが、心のきれいな人、美しい人に会うと気持ちもいいし、会っていて

もいいです。仕事も美しい仕事をすると、金もうけも最後に来るのではないかと思っています。今年 1

年、美しい気持ちを大切にやっていきたいと思います。 

 

地区補助金について                  ロータリー財団委員長 松森正和君                  

 前回話した通り、地区補助金の申請を行います。１月中に申請書を提出しなくてはいけないので、島

崎君と一緒に作成しました。予算ですが、数式に合わせて計算をしましたが、合っているかどうかわか

りません。違えば連絡上がると思います。基本的には全体的の予算の額ですが、総額 102万円掛ります。 

補助金限度額算出基準ですが、年次寄付額は 2017～18 年度の一人あたりの寄付額になります。予算と

してクラブから 30万、補助金が 70万くらいになる予定です。 

今まで愛団ボックスが回ってきても特に入れると云う事はありませんでしたが、こうして戻ってくるな

ら続けていけたらと思います。 

 今回のプロジェクトは、市内の小学生を対象に組むんだーの実演、木育、講習を行います。前回お越

しいただいた兼定さんご協力の元やっていきます。高鷲、大和、白鳥町で 3 回行います。10 月からな

ので、町民祭などと同じころになるかと思います。会員の皆さんには補助と云う事で、３回の内 1回で

も出ていただきたいと思います。責任者は美谷添里恵子さんにお願いしました。サブ責任者には青少年

委員長の佐藤さんにお願いました。来期の事を計画しなくてはいけませんので難しいのですが、せっか

く始めた事ですので、続けていきたいと思います。意見がありましたらお願いします。 



 《会員からの意見》 

・学校にお願いするなら早急に相談に行った方がいい。（すでに次年度の行事が組まれている可能性が

ある） 

・今の先生方はたいへん忙しく、先生が関わらないようにして欲しいという意見が出てくると思われる。 

・学校の行事として行うのか？→その予定ではない。 

・責任者とサブ責任者の委員会で行うのか、他の組織作りをするかどうか。→会長・幹事は加わるが、

まだ決まっていない。 

・校長会で話をしてもらい、名乗り出る学校があればその学校にお願いするのもいいのでは。 

 

 

 

新入会員の紹介 

氏  名：川島伸弘（かわしま のぶひろ）   

事 業 所：鷲見病院 事務局長 

職業分類：医療事務 

 

 

 

                

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 石徹白秀也君 

和田良一君 川島君、入会おめでとうございます。一緒にロータリーを楽しみましょう。雪のない穏や

かな日々が続いていますが、春からの景気が心配です。 

寺田澄男君 川島伸弘君、入会おめでとう。多くの友達と出合、ロータリーを楽しみましょう。ＪＣ尾

藤、加藤両君ようこそ。毎年の青年の船事業、大変でしょうけど頑張ってください。 

美谷添生君 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。川島伸弘君、入荷

ありがとうございます。 

大村君 川島さん入会歓迎致します。ＪＣの皆様ようこそ。 

藤代君 郡上青年会議所 尾藤会長、加藤委員長ようこそ、歓迎致します。今年 1年頑張ってください。

川島君、入会おめでとうございます。ロータリーを楽しみましょう。 

畑中君 川島さん、星がきれいな夜に入会おめでとう。 

鷲見君 今年もよろしくお願いします。 

山口君 川島君 入会おめでとうございます。期待しています。 

三島昭君 川島君、入会おめでとうございます。これからロータリーを楽しんで下さい。 

以下同文 尾村君、三島勲君、羽土君、石徹白君、原君、美谷添里恵子君、井俣君、宮川君 

 

次回例会予定           

１月２９日 クラブフォーラム          ２月１２日 スポーツ例会 

２月 ５日 奉仕プロジェクトについて      ２月２１日 IDM(ホスト：山下君) 

 

出席報告                             出席委員会 寺田正実君

 

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1981 回 ３４名 ２０名 １４名  

第 1982 回 ３５名 ２３名 １１名 １名 

http://www.gujonagaragawa-rc.com/
mailto:gsrc@abelia.ocn.ne.jp

